

Les meilleurs coureurs attendus à Vidy

Non contente de sortir du bois, la course d'orientation s'ouvre à la catégorie walking. La preuve sera faite ce samedi 1er avril, du côté de Lausanne-Vidy, à l'occasion du coup d'envoi de la traditionnelle Coupe vaudoise de course d'orientation. Débutants ou coureurs chevronnés, chacun y trouvera son compte. En effet, l'épreuve comprend des parcours allant de 2,3 km à 3,6 km et agrémentés de différents degrés de difficultés.

Cette course réunit les populaires et l'élite. L'entraîneur national Thomas Bühler a choisi ce rendez-vous comme course de sélection. Ainsi, les meilleurs hommes et femmes disputeront leur qualification en vue des Championnats du monde d'août, au Danemark. A noter que le cadre belge a lui aussi jeté son dévolu sur cette compétition. Ainsi, une septantaine de juniors et d'élite suisses et belges seront au départ.

Du sprint

«La course de Vidy, qui ne se déroule pas en forêt, se dispute sur de courtes distances. C'est quasiment du sprint pour beaucoup de participants. Les meilleurs vont la terminer en quatorze minutes. C'est rapide», annonce



REMO WÄGGER-A

Eric Bucher a tracé un parcours très rapide.

Eric Bucher. Le traceur de l'épreuve de samedi relève aussi que l'idée d'introduire une catégorie Nordic Walking a été prise lors d'un entraînement du Footing-Club de Lausanne, au Chalet-à-Gobet. «Deux de nos membres pratiquent le walking et je leur ai demandé si une course avec lecture de carte les intéressait.»

C. 60.

Départ/arrivée Stade Pierre de Coubertin dès 13 h (élite); 14 h 30 (populaire) inscription sur place. Internet.colj.ch. Organisation CO Lausanne-Jorat.